



Italia y México fortalecen relaciones económicas en foro empresarial

Description

(Roma) Los debates y acuerdos adoptados durante el II Foro Empresarial y de Inversión México-Italia, con sede en esta capital, contribuyen a fortalecer las relaciones económicas bilaterales, señala hoy un comunicado.

Una nota publicada en el sitio oficial del Ministerio de Asuntos Exteriores de este país refiere que ese evento, que abrió sus puertas el lunes último en la sede de la Unión italiana de las Cámaras de Comercio, Industria, Artesanía y Agricultura (Unioncamere), evidenció los fuertes vínculos existentes y las potencialidades para ampliarlos.

El foro fue organizado por Unioncamere, de conjunto la Cámara de Comercio Mexicana en Italia (CaMexItal), y la Embajada de ese país.

En su inauguración intervino el subsecretario de Relaciones Exteriores italiano, Giorgio Silli, quien destacó que “nuestras relaciones bilaterales son excelentes y están en constante crecimiento”.

Entre ambas naciones existe “un importante potencial de fortalecimiento en materia de inversión y comercio, en lo que el gobierno italiano trabaja con gran entusiasmo”, señaló Silli, quien resaltó el hecho de que México es un socio estratégico para Italia en todos los sentidos.

Es el principal mercado latinoamericano para las exportaciones italianas, con seis mil 600 millones de euros en 2024, de un comercio total de ocho mil millones, y “es una puerta de entrada privilegiada a Norteamérica y Sudamérica para nuestras empresas, cuyas inversiones directas superaron los siete mil millones de euros”, apuntó.

México es una prioridad en el Plan de Acción para la Exportación, y desde una perspectiva de sólida complementariedad económica e industrial, el gobierno italiano espera que esta nación europea se convierta en una puerta de entrada estratégica a Europa para las empresas mexicanas, añadió el funcionario.

Letizia Magaldi, presidenta de CaMexItal, destacó en declaraciones publicadas en el sitio digital del diario Il Sole 24 Ore, que las empresas italianas pueden desempeñar un papel clave en el desarrollo de la infraestructura del país azteca.

Las relaciones entre Italia y México se consolidaron en 2012, tras la firma de un Acuerdo de Asociación Estratégica, y se encuentran en constante crecimiento.

Magaldi se refirió en particular a proyectos relacionados con la transición energética y medioambiental, anunciados por la presidenta Claudia Sheinbaum y precisó que entre los sectores tradicionales con alto potencial se encuentra el agroalimentario.

También destacó la moda y el lujo, el mueble y el diseño, y otros sectores emergentes e innovadores como las energías renovables, los servicios digitales y la economía circular.

CaMexItal reúne a aproximadamente 90 miembros, un tercio de los cuales son empresas mexicanas y el resto son compañías de Italia con presencia industrial o comercial en esa nación latinoamericana, las cuales generan de conjunto un valor de producción total de unos 160 mil millones de euros, agrega la fuente.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025